



**Bockbieranstich** Beim Wirt am Graben lud die Neufeldner BioBrauerei zum Weizenbockanstich. Die Bierspezialität wurde heuer bereits zum dritten Mal gebraut und zeichnet sich durch vollmundigen Geschmack sowie interessante Ansätze von vollreifen Südfrüchten aus. Mit Braumeister Richard Grasmück (l.) holte sich Brauereieigentümer Alois Meir (r.) einen Meister seines Fachs ins Haus. Petra Reisinger, Geschäftsführerin der Werbeagentur artindustrial & partner, sorgte für den gelungenen Fassanstich.

Foto: T. Heigner